



ウェイクアップ伝言板

道根のダクト清掃作業
無事に終了しました

当社では毎年積雪を前に皆様からお預かりしているアパート・マンションのダクト清掃を行つております。今シーズンも昨年10月から11月にかけて賃貸営業部の担当者がダクト清掃を行いました。

屋根のダクトには泥や落ち葉などのゴミが溜まります。これを取り除かず放置しておくと、ゴミが排水溝に詰まつて雨漏れの原因となつてしまふので、冬季の積雪を前にダクト清掃を行つてゴミを取り除いております。

今年は台風の影響が少なく、落ち葉が落ち切らなかつたため、雪



ダクトに溜まったゴミや落ち葉を取り除く
カラスが運んできたのか
思わぬ物が詰まっていることも

賃貸管理営業部
服部 希望

木材など建築資材の高騰 設備の不足が続いています

が降る直前まで作業が続きました。札幌のアパート・マンションでは水落としなど冬季に向けた準備作業を行う必要もあり、スケジュールとしては厳しかったのですが、無事に清掃作業を終えることができました。

また、毎年清掃と同時に屋根や建物の点検を行つております。私が入社した6年前と比較すると、建物自体の建て替えや屋根の塗装・葺き替えを行つてくださるオーナー様が増えたこともあります。雨漏れの対応に追われる事が少なくなっていますが、毎年何件かは雨漏れが発生しております。

煙突やトタン、といが傷んでいるなど雨漏れの危険性がある場合は、トラブルを未然に防ぐために担当者より屋根の塗装や葺き替のご提案を隨時させていただきます。その際にはご理解を賜り、改修・改善をご検討くださいますようお願い申し上げます。



住宅建築業界

木材など建築資材の高騰
設備の不足が続いていま

昨年の住宅建築業界は、「ウツド・ショック」や「アイアン・ショック」とよばれる、建築用の木材や鋼材の世界的な供給不足による価格高騰の影響を受けて、建築コストの上昇や資材不足による工期の遅れなどが発生しました。建築資材の高騰の余波は、今後も続くものと思われます。

ウッド・ショックは、新型コロナウイルスの大流行により、住宅ローンの低金利政策が続いたアメリカで、外出規制やテレワーク推奨を受けて郊外での住宅建設が活発化したことに端を発し

ます。建築用木材の需要が高まり、価格が高騰。世界的に木材需要が高まるなか、不十分な供給体制にコンテナや港湾作業員の不足なども加わって輸送コストも上昇。日本が輸入する外国産の木材価格も大きく跳ね上りました。こうして建築資材の高騰は木材だけでなく、サイディングやクロスなどにも及んでいます。

また、新型コロナウイルスの蔓延は、給湯器など住宅設備の供給にも影響を与えています。昨年12月には、海外からの部品の供給が遅れ、給湯器の国内生産が滞つて

コロナ禍では、国民生活の様々
な分野で思わぬ影響が生じていま
す。当社の業務においても今後、
設備交換、修繕などのご用命に対
して通常時のような対応ができるな
い場合も予想されます。その際に
は皆様のご理解、ご協力を賜りた
く、お願い申し上げます。



東側から望む2棟のテラスハウス(完成予想パース)

市豊平区平岸に建てテラスハウス、ます。札幌市内にアパート数棟を所有する家主様が、約7年前に購入した築45年が経過したアパートの建替えを決断され、当社に企画・設計をご用命くださいました。

テラスハウ

スは、住戸内に階段を設けて1階と2階をメゾネット（二層構造）として利用できる集合住宅。当社でも7年ほど前から施工を進めていますが、入居者からは下の階を気にせず、生活できる

あると好評です。家主様も当社企画・設計のテラスハウスなど数々の建物をご覧になりテラスハウスの良さを再確認されて、立地条件や平岸地区の地域性なども考慮して3LDKのテラスハウスに建替えることにされたのです。

隣りあう敷地に2棟が並ぶ、2世帯入居のテラスハウス。2つの建物の位置は、設計担当者が駐車スペースの場所、道路から玄関への動線、各住戸の採光など様々な条件を考慮してご提案いたしました。間取りは1階がリビングルームとキッチンや浴室などの水まわり、2階が寝室と2つの個室。約12帖のリビングルームや約3帖のキッチンだけでなく、各居室もゆったりとした広さに設計しています。

ダークブラウンを基調とした外観は、一方がタイル調、他方が木目調の外壁をメインに採用して変化をつけつつ、2棟の色彩の統一感にも配慮。室内のコーディネートも「入居者に長く暮らしてもらうために飽きのこない住空間に」という家主様のご要望を受けて、落ち着いた雰囲気のコーディネートに仕上がる予定です。

当社では家主様の手に完成した新築「ブレティラ（Bletilla）」者募集業務を行い、建物も引き続き、管理業務を行っていただいております。ブレティラは、2LDK7世帯の合計のRC造4階建て。共用犯カメラや宅配ボックスにはオートロックのTMミニターフォン、天然ガスのFFストップを採用するなど、設備も充実したマンションです。当社からは家主様に、各戸にエアコンを設置することをアドバイスさせていただきました。

入居者募集業務は、各戸の家賃が決定した昨年10月にスタートしました。募集業務を進めるに際して、当社で近隣の他社物件などを市場調査してみたところ、1LDKの物件が多く、2LDKのファ



豊平区平岸に
3月下旬完成予定

2棟のテラスハウス建設中
戸建て感覚で暮らせる間取り

こと等から戸建て感覚の開放感があると好評です。家主様も当社企画・設計のテラスハウスなど数々の建物をご覧になりテラスハウス

**市場調査を行い入居募集
築後も良好な管理を提供**

「ブレティラ (Bletteilla)」の入居者募集業務を行い、建物の完成後も引き続き、管理業務を担当させていただいております。ブレティラは、2LDK 4世帯、1LDK 7世帯の合計11世帯入居のRC造4階建てで、共用部には方
LDKの住戸から契約が決まり、その後の1LDKの住戸についても順調に入居者募集が進みました。管理業務についても、家主様にご満足いただけるように円滑に進めています。